

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 25 МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ
И МИРОВАЯ ПОЛИТИКА
ТОМ 9 • № 1 • 2017 • ЯНВАРЬ—МАРТ

СОДЕРЖАНИЕ

Теория международных отношений

Байков А.А., Дымова Л.А. От утопии к теории. Вклад Э. Моравчика в развитие либерально-идеалистического подхода к изучению международных отношений. 3

Международное развитие

Глазунова Е.Н. Императивы безопасности в концепции устойчивого развития 24

Иностранная помощь

Алиева А.И. Специфика современных подходов Турецкой Республики к оказанию помощи зарубежным государствам. 56

Бартнев В.И. Американские программы помощи зарубежным странам в области безопасности: прошлое, настоящее, будущее (часть 2) . . . 93

Международная безопасность

Сурчина С.И. Координация международных усилий в области ядерной безопасности на площадке МАГАТЭ в постфукусимский период. . . 118

Международные отношения на постсоветском пространстве

Бархвостов П.А. Инструменты политики Европейского союза в отношении стран «Восточного партнерства» (на примере Молдовы) . . . 139

Девятков А.В. Республика Молдова в контексте внешней энергетической политики Европейского союза 166

© Издательство Московского университета.
«Вестник Московского университета», 2017

Moscow University Journal of World Politics

ISSN 2076-7404

Vol. 9 • No. 1 • WINTER • 2017

CONTENTS

Theory of International Relations

- Baykov A.A., Dymova L.A. From Utopia to Theory: Andrew Moravcsik's Contribution to Liberal Paradigm of International Relations . . . 3

International Development

- Glazunova E.N. Security Imperatives in the Concept of Sustainable Development 24

Foreign Assistance

- Aliyeva A.I. Modern Foreign Development Assistance Approaches of the Turkish Republic 56
- Bartenev V.I. U.S. Security Assistance Programs: Past, Present, Future (Part II) 92

International Security

- Surchina S.I. The IAEA's Coordination of International Nuclear Safety Policies in the Post-Fukushima Age 118

International Relations in the Post-Soviet Space

- Barakhvostov P.A. The European Union's Policy Instruments in Relations with the Eastern Partnership Countries: The Case of Moldova . . . 139
- Devyatkov A.V. The Republic of Moldova in the Context of the EU External Energy Policy 166